



El Ayuntamiento presenta el calendario del próximo año -ya disponible en Igunea- junto a las y los premiados del concurso fotográfico llevado a cabo para elaborar el calendario

El anuario, además de fomentar la presencia del euskera, tiene como objetivo mostrar las costumbres, lugares y sociedad del municipio

El Ayuntamiento de Beasain, mantiene la costumbre de ofrecer el calendario anual gratuito e íntegramente en euskera a la ciudadanía y sus allegados, con el fin de promover el conocimiento y presencia del euskera. Además de la excelente acogida entre beasaindarras, en los últimos tiempos ha venido cumpliendo otros objetivos de manera transversal: la función didáctica y social de dar a conocer la gente del pueblo, las aficiones, el deporte, los rincones, las costumbres, el patrimonio, etc.

Para la confección del calendario, el Ayuntamiento organiza un concurso fotográfico con el fin de seleccionar tanto la imagen de la portada como las fotografías que se utilizarán para cada mes. El tema de las fotografías que componen el calendario municipal de 2024 ha sido "El envejecimiento activo en Beasain".

Las fotografías seleccionadas para completar el calendario han sido 13 (de un total de 35 presentadas), portada y doce meses al año, y los

autores/as de las fotografías premiadas y el premio que han recibido ha sido: Miguel Ángel De las Heras Urquia (septiembre -60 euros-), Lourdes Losada Prado (abril, junio -120 euros-), Miguel Cavero Carazo (marzo -60 euros-), Laura Compains Blanco (febrero -60 euros-), Fernando Anza Rey (noviembre -60 euros-), José Enrique Ripa de Bobadilla (portada, agosto, diciembre -180 euros-), José Ángel Amuchastegui Esnaola (enero, julio, octubre -180 euros-), y Marian Segovia Segovia (mayo -60 euros-).

El nuevo almanaque se ha presentado junto a las y los autores de las fotografías seleccionadas en el concurso y a partir de ahora podrá adquirirse gratuitamente en Igunea, la oficina de información y atención al ciudadano.

Barrios de Beasain tema para 2025

En el calendario de 2025 se quieren destacar los barrios de Beasain. Además de su núcleo urbano, Beasain es una localidad que está constituida por numerosos barrios. El calendario del 2025 quiere hacer un pequeño homenaje a todos ellos. Por ello, se pretende llevar a imágenes, esos barrios de Beasain. Son barrios con características y fisonomía diferentes, más rurales algunos, más urbanos otros, con sus fiestas y sus singularidades e idiosincrasia cada uno. El objeto es disponer de fotografías que reflejen la esencia de cada uno de ellos, Pueden ser sus gentes, sus fiestas, sus caminos, sus entornos naturales, sus edificios o lo que la cámara desee mostrar.

Eso sí, es imprescindible que en la foto se pueda reconocer de qué barrio de Beasain se trata.

Señalar que el Ayuntamiento dispone en su página [web](#) de los calendarios de los últimos años en soporte digital para su visualización y descarga.

